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　ラグビーワールドカップ日本大会に出場したウルグ

アイ代表チームは９月14日から市内でキャンプイン。

トレーニングの合間に、市民や小中学生と交流するな

ど充実した時間を過ごしました。折り鶴の応援フラッ

グや花の歓迎オブジェクトなどの市民のおもてなし活

動は同代表を励まし、初戦のフィジー代表戦では歴史

的勝利。試合直後のインタビューでガミナラ主将は

｢ありがとう北上｣と感謝を述べ、多くの人たちがラグ

ビーに魅了されました。

　今年も市内の生徒が各種大会で好成績を収め、市民

を勇気づけました。

　専修大学北上高校男子サッカー部は、11 月３日の

第 98 回全国高校サッカー選手権岩手県大会で優勝し、

全国選手権初出場を決めました。12 月 31 日の初戦で

龍谷高校 (佐賀県 )と対戦します。

　そのほか団体では、同校女子サッカー部と黒沢尻工

業高校ラグビー部が、ともに今年の県予選を連覇。年

明けの全国大会では昨年の１勝を越える成績を目指し

ます。

　また、個人では八重樫澄佳さん ( 女子走り高跳び ･

黒沢尻北高校２年 ) と菅野航太さん ( 男子棒高跳び ･

市民の皆さんからの投票などを元に決定した今年の北上市の市勢 10 大ニュースを紹介します。今年

の話題を振り返ってみましょう。
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黒沢尻北小学校提供

専修大学北上高校提供

北上中学校３年 )がそれぞれ県大会で県記録を更新す

るなど活躍しました。

　中学校では上野中学校と北上北中学校、両校の吹奏

楽部が昨年に引き続き全国大会相当のコンクールに出

場し、それぞれ銀賞と銅賞を受賞しました。

黒沢尻北小合唱部、初代日本一に

ラグビーウルグアイ代表チーム、
キャンプで市民交流

専大北上男子サッカー部が全国選手権
初出場など市内中高生が躍動！

　黒沢尻北小学校合唱部は第72回全日本合唱コンクール

全国大会で、金賞を受賞。さらに最高賞にあたる全日

本合唱連盟理事長賞に選ばれ、新設された小学校部門

の初代日本一に輝きました。同部門には35都道府県から

39団体が出場。出場した４～６年生57人は、日ごろの練

習の成果を発揮し、最高の歌声を響かせました。

　また、市の誇りとなる功績により、同部は12月21日に

北上市民栄誉賞を受賞。今年を代表する明るい話題と

なりました。
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台風19号の最接近により約１万世帯に避難勧告

国道４号北上-花巻間の
４車線拡幅案が承認

10位

　( 農法 ) ごろすけ

AC ファーム代表

取締役の大澤啓造

さんは、昨年９月から市内平沢でバナナ栽培に

挑戦。北上縄文実
バ ナ ナ

芭蕉と命名し初収穫しました。

試食した髙橋市長は ｢ こんなに甘いとは ｣ と驚

嘆。無農薬栽培のため皮も食べられることも特

徴で、南国産の果物は大きな驚きを与えました。

北上縄文バナナ
県内初収穫

５位

　姉妹都市提携 45 周

年を記念して、10 月 24 日から 28 日までの５日

間、コンコード市訪問団 39 人が当市を訪れまし

た。滞在期間中は和賀東小学校の児童やホーム

ステイ先の家族と交流したほか、市民交流パー

ティー ･ フェアウェルパーティーに参加するな

ど友好を深めました。

姉妹都市提携45周年で
コンコード市訪問団が

来訪

９位

　子ども食堂

｢ キ ッ チ ン す

まいる ｣ は６

月７日にオー

プンしました。

民間による開設は市内初。第１～３金曜日に市

内３カ所で食事の無償提供や学習支援を行って

います。子どもたちの新しいコミュニティとし

て一役を担っています。

子ども食堂｢キッチン
　すまいる｣がオープン

　奥州市江刺梁川と北上市口内町を結ぶ国道 107

号梁川口内トンネルは３月 28 日に開通しました。

同日開催された開通式には関係者約 130 人が出

席。口内小きらめき鬼剣舞や金津流梁小獅子踊り

が開通に花を添えました。

国道107号梁
やながわ

川口内
トンネルが開通

　台風 19 号が 10 月 13 日、市に最接近し、災害

対策本部が設置されたほか、市内約１万世帯に避

難勧告が発令。最大 380 人が避難しました。人的

被害はありませんでしたが、学校などで倒木が

32 件あったほか、屋根が飛ばされる被害などが

発生。また、いわて北上マラソンなど当日予定さ

れていた多くのイベントが中止になるなどの影響

が出ました。

　国土交通省の社会資本整備審議会道路分科会が

６月 14 日、北上市村崎野 - 花巻市山の神間の約

３km の国道４号を４車線化する方針案を妥当と

判断しました。現在同区間は２車線で道幅が狭く、

渋滞や交通事故、今後の交通量増加などが懸念さ

れていました。

北上市長選挙、髙橋氏が
３選

　任期満了による北上市長選挙は４月 14 日告示

され、現職の髙橋敏彦氏のほか立候補の届け出が

なく、髙橋氏が無投票で３選。22 日には市役所

本庁舎で当選証書が付与されました。
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